

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Accident mortel de la circulation à Chez-Le-Bart

Un joggeur a perdu la vie mercredi en fin de journée à Chez-Le-Bart/NE sur un chemin vicinal. Pour des raisons que l'enquête devra déterminer, la victime s'est retrouvée coincée sous un véhicule qui sortait d'un terrain privé. Malgré les moyens de secours engagés, la victime n'a pas survécu.

Mercredi 12 mars 2025 vers 18h00, un automobiliste âgé de 87 ans et domicilié dans la région, sortait d'un terrain privé lorsque, pour des raisons que l'enquête devra déterminer, une personne s'est retrouvée coincée sous son véhicule lors de sa manœuvre d'engagement sur le chemin vicinal en direction du village.

Alertée par un témoin, la Centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) a immédiatement déployé des moyens de secours sur les lieux. Les premiers répondants sont intervenus avant l'arrivée d'une ambulance et du service mobile d'urgence et de réanimation (SMUR). Un hélicoptère de la REGA a également été mobilisé. Malgré l'intervention rapide des secours et leurs efforts de réanimation, la victime, un jeune homme de 19 ans domicilié dans la région, a succombé à ses blessures.

Quatre patrouilles de la police neuchâteloise ont été engagées sur cet événement, ainsi que des enquêteurs du Groupe technique routier (GTR) afin d'effectuer les constats nécessaires à l'enquête.

Un soutien psychologique a été mis en place par le "Careteam" pour accompagner la famille de la victime et la personne ayant appelé les secours. L'automobiliste a quant à lui fait l'objet d'une prise en charge médicale.

Le Ministère public a ouvert une instruction pénale pour déterminer les causes et les circonstances exactes de cet accident.

Appel à témoins

La police neuchâteloise lance un appel à témoins et remercie par avance toute personne ayant été témoin ou ayant des informations sur ce tragique accident de la contacter au 032 889 9000.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 13 mars 2025